La distribution des secours américains aux sinistrés de l'Europe centrale

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: Article

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse

Band (Jahr): 64 (1955)

Heft 2

PDF erstellt am: **30.06.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-682990

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Une vaste action de secours internationale de la Croix-Rouge mondiale

La distribution des secours américains aux sinistrés de l'Europe centrale

La répartition des secours américains aux cinq pays victimes des inondations du Danube, en juillet dernier, qui ont accepté l'aide offerte, République démocratique allemande, République fédérale allemande, Hongrie, Tchécoslovaquie et Yougoslavie, a constitué une des plus vastes actions de secours internationales organisée depuis la guerre par la Croix-Rouge. Ce sont 67 000 tonnes de vivres et de médicaments qui ont été distribués aux sinistrés, représentant une valeur de plus de 8,5 millions de dollars. Les premiers bateaux transportant ces marchandises sont arrivés au port allemand de Wismar, en Allemagne orientale, le 3 décembre, les ports de Brême (Allemagne occidentale), de Stettin (pour la Hongrie et la Tchécoslovaquie) et de Rijeka (Yougoslavie) sont également utilisés. La Pologne a assuré à ses frais le débarquement dans son port de Stettin des quelque vingt cargaisons de secours destinées à la Hongrie et la Tchécoslovaquie.

La répartition et la distribution de ces secours destinés à permettre aux populations dont les récoltes ont été anéanties de faire la «soudure» jusqu'à l'été prochain, a commencé tout de suite en décembre et durera jusqu'en avril. Des délégués de la Ligue ont contrôlé le débarquement et la distribution de ces secours dans les différents pays.

La Croix-Rouge suisse avait mis à la disposition de la Ligue quelques-uns des 14 délégués — de cinq nationalités différentes — qui coordonnèrent cette répartition, M. Rud. B. de Graffenried en Tchécoslovaquie,



En Hongrie, les secours américains sont remis à des victimes des inondations du Danube.

(Photo Ligue des sociétés de la Croix-Rouge)



Le blé distribué par la Croix-Rouge arrive dans une ferme de sinistrés bavarois. (Photo Croix-Rouge allemande)

M. E. Burri en Allemagne orientale, M. F. Oertle en Allemagne occidentale, M^{11c} Marianne Jöhr et le colonel Willimann en Hongrie.

Signalons notamment qu'en Tchécoslovaquie ont été distribuées 20 mille tonnes de fourrage et 13 mille tonnes de maïs, qui ont été réparties entre les agriculteurs de 295 villages sinistrés de la région de Bratislava et de Nitra, et entre ceux de 48 districts d'autres provinces inondées. En Yougoslavie, 750 tonnes de beurre venues par bateaux frigorifiques et 10 mille tonnes de blé ont été distribuées dans diverses provinces sinistrées, notamment dans celle de Voivodine (Serbie). La distribution des secours s'est achevée à fin février en Allemagne orientale et en Yougoslavie. Elle se terminera dans le courant de mars en Tchécoslovaquie et en Allemagne occidentale et au début d'avril pour la Hongrie.

C'est la seconde action de grande envergure confiée à la fédération mondiale de la Croix-Rouge depuis la guerre. La première avait été entreprise en 1949-1950 pour les 330 000 réfugiés arabes de Palestine. Les représentants de 16 sociétés nationales y avaient pris part.

Des réfugiés de Chine accueillis en Suisse

Le Conseil fédéral avait décidé l'automne dernier d'accueillir en Suisse 50 réfugiés européens âgés ou malades de Shangaï et de les assister conjointement avec les institutions suisses d'aide aux réfugiés. 42 de ces personnes sont arrivées en Suisse actuellement et ont été placées dans des homes. A la suite d'un nouvel appel du haut commissaire des Nations Unies, l'accueil de 30 autres réfugiés nécessiteux venant de Chine a été décidé par les autorités fédérales.